



MARCELO EBRARD

# CRITICA NEXO DE CREEL Y GÁLVEZ CON FOX

OTILIA CARVAJAL Enviada  
—nacion@eluniversal.com.mx

● El aspirante a la candidatura presidencial, Marcelo Ebrard, señaló que Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, ambos aspirantes de oposición a la Presidencia, estuvieron en el gabinete del expresidente Vicente Fox.

En Colima, recordó que Fox aseguró que deben eliminarse los programas sociales.

“¿Ya lo vieron? Los dos principales precandidatos del frente conservador son, o fueron, miembros del equipo de Vicente Fox Quesada como presidente de México. Tanto Xóchitl [Gálvez] como Santiago Creel. Los dos”, apuntó.

“¿Qué dijo el señor Fox? Que hay que quitar los progra-

mas sociales y que somos una bola de flojos. ¿No es indignante eso? ¿Y a poco nos vamos a dejar?”, cuestionó.

Más tarde, en conferencia de prensa, insistió en debatir con la senadora Xóchitl Gálvez, incluso en formato de TikTok.

“Creo que a la gente le gustaría mucho escucharnos. Yo tampoco sé quién va a ganar, pero ella está hablando de la 4T. Entonces, yo estoy dispuesto a responderle”, dijo.

El excanciller señaló que la Cuarta Transformación es un modelo de desarrollo distinto que prevé la participación del Estado en áreas estratégicas como salud, educación, seguridad alimentaria y energía, a diferencia del modelo de la oposición. ●